

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadirat ALLAH SWT, yang telah melimpahkan rahmat, taufiq, dan hidayahnya sehingga penusun bisa menyelesaikan tugas akhir dalam menempuh studi di Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam (FEBI), Universitas Islam Negeri Imam Bonjol Padang. Salawat beserta salam penulis sanjungkan kepada junjungan umat islam yakni nabi besar Muhammad SAW, keluarga, dan para sahabatnya.

Syukur Alhamdulillah akhirnya penulis bisa menyelesaikan skripsi ini sebagai bentuk tanggung jawab penulis untuk memenuhi tugas akhir yang diberikan oleh Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam. Sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk memperoleh gelar sarjana strata satu dalam bidang Ekonomi Syariah. Dalam penulisan skripsi yang berjudul **“Pengaruh Dana Perimbangan dan Inflasi Terhadap Pertumbuhan Ekonomi Indonesia”** ini tidak sedikit hambatan yang penulis hadapi. Hambatan-hambatan itu tidak begitu saja berlalu tanpa adanya Do'a dari kedua orang tua, bimbingan, bantuan, serta dorongan dari berbagai pihak.

Maka pada kesempatan ini penulis ucapkan terimakasih kepada semua pihak yang dengan sabar dan ikhlas membantu dan mendidik penulis. Dan tak lupa penulis ucapkan terimakasih kepada:

1. Teristimewa untuk kedua orang tua penulis Bapak. Saruman dan ibu. Dahniar yang telah bersusah payah bekerja keras, mengasuh, membesakan, dan mendidik dengan penuh kasih sayang baik moril maupun materil dan memberikan do'a serta dukungannya sehingga ananda dapat menyelesaikan skripsi ini.
2. Bapak Dr. Eka Wirman Putra, Lc., MA selaku Rektor UIN Imam Bonjol Padang beserta jajaran Rektor UIN Imam Bonjol Padang.
3. Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang Bapak H. Ahmad wira, M.Ag., M.Si., Ph.D beserta jajaran Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam UIN Imam Bonjol Padang.

4. Ketua Jurusan Ekonomi Syariah Bapak H. Hari Candra, MA dan sekretaris Jurusan Ekonomi Syariah Bapak Aslan Deri Ichsandi, SH., M.H.
5. Bapak H. Hari Candra, MA selaku pembimbing I dan ibu Novia Indriani, SE., M.Si selaku pembimbing II yang telah meluangkan waktu dan pikiran serta memberikan arahan dan bimbingan semaksimal mungkin, sehingga penulis bisa menyelesaikan penulisan skripsi ini.
6. Ibu Dra. Hulwati, M.Hum., Ph.D selaku penguji I dan ibu Helmalia, SE.,M.Si selaku penguji II yang telah memberikan saran dan arahan dalam menyelesaikan skripsi ini.
7. Seluruh Bapak/Ibu dosen dan Bapak/Ibu Pegawai Akademik Mahasiswa (AKAMA) Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, dan Bapak/Ibu pegawai perpustakaan UIN Imam Bonjol Padang yang telah memberikan fasilitas kepada penulis dalam menyelesaikan perkuliahan.
8. Kakak dan adik-adik penulis, kakanda Sul Erman, Zulkifli dan adiku Rozi Saputra, terimakasih berkat bantuan kakak dan adik yang telah memberikan dukungan dan semangat. Wiwi Yola Sartika, semoga lancar menjalankan kuliahnya semoga cepat nyusul. Febri Dandi, Rifaldi Candra, Muhammad Adif, Muhammad Erik, Muhammad Farel, dan Marfel semoga lancar menjalankan pendidikanya sampai perguruan tinggi.
9. Teman-teman EKI angkatan 2012 dan serta senior-junior jurusan ekonomi syariah, terimakasih telah memberikan semangat dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan. dan semua pihak terkait, yang telah memberikan partisipasinya kepada penulis yang tak mungkin disebutkan satu persatu pada kertas ini.
10. Teman-teman seperjuangan Andreas Setiawan, SE, Dedi Mizwar, SE. Dan kepada senior Joni Safrio Sarif, SE, Rezki febrian, S.Kom, Muhammad Nadratul Sidiqqi, SE, Dedek Azrin, SE, Meri Susanti,SE.I, pradinata. terimakasih telah memberikan semangat dan motivasi kepada penulis selama perkuliahan. Dan kepada teman-teman kos yang istimewa: Yumardis/ Bg Andis, Andre Fahrul Rafi, Andre reccy, rahmad hidayat/ Jo amaik, afwal, tazam, dan Aldrianto, SH. Terimakasih atas dukungannya dan do'a nya.

Penulis selalu berdo'a semoga seluruh amal kebaikan mereka mendapatkan balasan berlimpah dari ALLAH SWT. Demikian pula dalam penyusunan skripsi ini, penulis menyadari masih banyak hal-hal yang perlu diperbaiki, sehingga kritik dan saran dari semua pihak sangat penulis harapkan. penyusun berharap semoga seluruh rangkaian pembahasan skripsi ini dapat bermanfaat. Amin

Padang, 5 maret 2018

RAHMAT
312137



UIN IMAM BONJOL
PADANG